

Autokauf per Mausklick im Dacia-Shop

Dacia ergänzt den Verkauf seiner Fahrzeuge um ein neues Internetangebot. Unter der Webadresse shop.dacia.de können Kunden ab sofort ohne Wartezeit ihr Wunschmodell aus dem vorhandenen Fahrzeugbestand im Händlernetz auswählen, Barkauf oder Finanzierung vereinbaren und ihren Neuwagen beim Vertriebspartner in der Nähe abholen.

Käufer müssen im Dacia-Shop lediglich ihre Postleitzahl eingeben oder verwenden ihren aktuellen Standort als Recherchebasis. Anschließend lässt sich die Suche über Kriterien wie Modell, Farbe oder Kraftstoffart eingrenzen. Danach erhalten Kunden die Liste aller verfügbaren Fahrzeuge, sortiert nach der Entfernung zum jeweiligen Autohaus. Darüber hinaus startet die Trefferübersicht immer mit dem nächstgelegenen Dacia Shop Partner, der weitere Bestandsfahrzeuge zum sofortigen Kauf im Angebot hat.

Ist der Kaufvertrag zwischen Käufer und Händler abgeschlossen, kann der Kunde sein Fahrzeug vor Ort bei Barkauf umgehend übernehmen. Wird eine Finanzierung über die Renault-Bank angefragt, erhält der Interessent kurzfristig eine vorbehaltliche Kreditentscheidung und muss sich beim Fahrzeugkauf im Autohaus nur noch ausweisen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dacia Duster.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dacia
